

Bomberos de San Fernando trabajó en rescate de persona herida en Cerro Pangalillo

FOTO BOMBA TERCERA SAN FERNANDO

Durante la tarde del domingo se conoció del operativo liderado por voluntarios del Cuerpo de Bomberos de San Fernando, en específico de la Tercera y Cuarta Compañía, quienes debieron subir hasta el cerro Pangalillo producto de un accidente sufrido por un grupo de excursionistas. Las primeras informaciones dieron cuenta de que un grupo de seis personas se comunicó con el personal a raíz que uno de ellos habría sufrido

una lesión que impedía poder bajar por sus propios medios.

A raíz de lo anterior se inició el operativo pasado el mediodía el que, hasta el cierre de esta edición, aún no concluía.

Recordemos que, el cerro Pangalillo, es cercano a la capital provincial de Colchagua y uno de los lugares preferidos de los sanfernandinos para hacer senderismo y llegar hasta la cumbre que supera los 1.100 metros sobre el nivel del mar.

Voluntarios de dos compañías concurren este domingo hasta el Cerro Pangalillo para efectuar el rescate.

